

地域情報誌

2025年7月
(No66)



〈編集・発行〉生きがいのある須金をつくる会・須金市民センター

ほたるのすがね 6月21日(土)

錦川で蛍を見ながらクルージングする「ほたるのすがね」を今年も開催しました！暗くなり始めてから数匹出始め、しばらくすると水面にたくさん蛍が舞い、幻想的な風景に包まれました(*^▽^*)
天候次第ですが、6月29日まで開催中です！



ボートで蛍鑑賞



錦川の蛍(兼田付近)

地域おこし協力隊現地見学会 6月13・16日

地域おこし協力隊の募集に際して、現地見学会を開催しました。ふれあいプラザ須金と観光農園の見学やフルーツタルト作り体験をしてもらい、隊員業務に対しての理解を深めてもらいました(*^▽^*)

そして今回はバーベキュー交流会も開催し、隊員応募者と地域住民が親睦を深めました！



プラザ見学



地域住民と BBQ

北部球技大会 6月22日(日) 沼城小学校体育館

北部地区(須金、須々万、中須、長穂)対抗の球技大会が開催されました。今年には須金地区が開催の受け持ちで、会場準備や当日の運営等大忙でした(-_-;)

競技はソフトバレーとインドアモルックを行い、須金地区はソフトバレーは4位、インドアモルックは2位でした。総合順位は勝ち点で長穂地区と並び、会長同士のじゃんけんの結果4位でした。

大会後の打ち上げでは大会の反省や来年の意気込みを熱く語りました☺



インドアモルック



ソフトバレー



表彰式

消防機関点検 6月15日(日)

須金消防団総員7名によって機関点検を行いました。この日は、ベテラン団員に混じり、まだ入って日の浅い若手団員も参加。ポンプの使い方や消防車の運転方法などを熱心に教えてもらっていました。

こういった経験の積み重ねが、実際の火災現場や災害現場などで生かされるんだなとしみじみ思いました!



須金発掘！一枚の写真⁺¹

何を造っているのでしょうか？今年創立150周年になります



昭和2年…建築中の須磨小学校旧木造校舎

※AIでコントラスト調整後に自動着色しています



昭和3年 落成時の記念写真

須磨小学校唐辛子プロジェクト

今年も須磨小学校の児童と一緒に辛くない唐辛子の植え付け作業をしました。みんなで丁寧に植え付けた唐辛子たち、夏の収穫に向けてグングン育ってくれることと思います。

そして今年も須磨小学校謹製「辛くないグルグルグリーンカレー」を皆さまの元へお届けしますよ～。お楽しみに！！



熱心に話を聞く児童



ALTのエリカ先生も挑戦

須磨小学校イチヨウの樹の剪定

須磨小学校運動場奥のイチヨウの樹を剪定します。枝をすべて落として、幹だけになる予定です。6～7月に剪定作業を開始する予定です。



〈 これからの主な行事予定 〉

- | | |
|--------|------------------|
| 7月6日 | 錦川流域河川一斉清掃 |
| 8月14日 | 物故者追悼式・盆踊り大会 |
| 8月23日～ | 須金なし・ぶどうフォトコンテスト |
| 8月30日 | なし・ぶどう祭り |

